



Nombre del alumno: Iván Alonso López López

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Control De Lectura De Nace La Antropología

Materia: Antropología Médica II

Grado: 2do

Grupo: "B"

Nace la antropología médica

En el seno de la comunidad médica hay, en estos días una fecunda inquietud por entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica en otros lugares, particularmente en los Estados Unidos, la subdisciplina tiene ya tres decenios largos de robusto crecimiento y figura separadamente en la lista de carreras que imparten algunas universidades, no muchas todavía, la literatura que sobre la materia se publica se vuelve cada vez más copiosa e interesante tanto en lo que concierne a la antropología médica propiamente dicha cuanto en lo que hace a la sociología médica, en los países que componen el tercer mundo el atractivo que ejercen los estudios de antropología médica, cada vez es más mayor, particularmente en aquellos que contienen dentro de su jurisdicción a pueblos étnicos aún no integrados en el proceso de formación nacional, en México el interés por la reflexión sobre la enfermedad y el accidente desde la perspectiva socio-cultural también toma el cuerpo al término de la segunda guerra mundial pero su ascendiente queda

reducido a los antropólogos y en cierta medida a los epidemiólogos, las circunstancias, sin embargo nunca permanecen constantes y en la actualidad son los médicos y no sólo los antropólogos quienes se interesan por el enfoque cultural de la medicina. Esta obra tiene por contenido de propósito discutir, teórica e históricamente, el proceso de su información en nuestro país, tomándolo desde sus orígenes ante los antropólogos, ingleses y norteamericanos, pero antes de introducirme al tema creo necesario fijar límites del campo que tiene como objeto el estudio de la antropología general, para después abordar la antropología médica, esta, como antes se dice, en una subdisciplina de aquella y se ocupa de aplicar ciertos conceptos y prácticas a la interpretación y al proceso de cambio de los ideas, patrones de acción y valores que norman el ejercicio de la medicina. Con frecuencia damos por sentado a que los padres fundadores de la disciplina son quienes le dan cimientos teóricos y atribuyen orden y significado a sus categorías conceptuales, metodológicas y aplicativas, esto es los que asignan calidad profesional o

académica así como la denominación con la que hoy en día la identificamos, la antropología no escapa a esta manera un tanto apresurada de reorganizar conocimientos viejos para sistematizarlos en una ciencia nueva, etimológicamente comprometida con el estudio del hombre, pensadores de fines del pasado siglo y principios de la presente centuria son reputados por sus respectivos países, testimonios que dejan incursiones de los primeros viajeros que se aventuran por el mundo bárbaro de modo especial alude a Heródoto de Halicarnaso llamado padre de la historia y también de la tecnología, narrador portentoso de las creencias y ritos exóticos cuya no verdad avala pero sí estima dignos de ser conocidos, nos dice además, no sin cierta admiración que Lucrecio, filósofo del lacio, comete la osadía de erigir contribuciones intelectuales grandiosas sobre la evolución de la humanidad que en gran medida sigue vigentes, sin embargo es preciso hasta la época de los descubrimientos y las conquistas de tierras y continentes allá por el siglo XVI.

Bibliografía

(S/f). Recuperado el 22 de febrero de 2022, de

<http://file:///C:/Users/ivan0/Downloads/5c189af22f82a5c994a9801b3a0915f8.pdf>